とごれまの出をにたの小住ま大う回まる絆か占関。方学民す二新 ま年ご答し話をけめす依々生ア お りトせ心家行多ナま86施りけまがにら温族に数禍し名、にしち

No.502

水谷東公民館だより

編集 水谷東公民館だより編集委員会 発行 水 谷 東 **〒**354-0013

富士見市水谷東2-12-10 TEL 048-473-8717FAX 048-471-7555

E-mail:fkm-hi@krc.biglobe.ne.jp



2022! あなたが選ぶ



公民館だよりの カラー版をスマ ホで検索!

第 1 位 水谷東小学校給食食缶漂白剤混入事件(9月)215点

アンケートに寄せられたコメントです。

- ・東小学校のカレー事件は、全国ニュースに出てビックリ!各地の知 り合いから「水谷東が出た」とメールが来た。大きな被害がなくて まだよかったが、なんだか怖ろしい。子どもたちには早く忘れても らいたい(60代男性)
- ・平和なまちに漂白剤の件はびっくりしました。子どもたちの心のケ アを先生方よろしくお願いします(70代女性)
- 小6修学旅行が前日キャンセルで涙(40代女性)
- 水谷東小給食の事件はショックでした(あまり大きな事件のない地 域ですので)。しかし被害を未然に防げてよかった(80代女性)

小川 満子(1丁目)

横断歩道の移設に伴い、下校時の不安が一つ解消されました。こ の事が1丁目児童保護者として最も良かった点です。下校時、子ど もたちが信号待ちをする場所はまさに病院駐車場の出入口でした。 これ程危険な信号待ちがあるでしょうか。今回の移設により、通学 路の安全が一つ確保されましたが、まだ課題は多いようです。歩道 の狭さ、バス待ちの乗客、坂を猛スピードで下 る自転車、そして大型車を含む交通量の多さ。 これらの問題を解決して、より安全な通学路に なって欲しいと願っています。

<6位以下のニュース>

6位 水谷東1丁目夏祭り、3年ぶりに実施(7月) 7位 水谷東公民館だより創刊500号を迎える(11月) 8位 市制50周年記念「やなせ川いかだラリー」(7月)

9位 清水実まち協会長が全国防犯栄誉金章受章(3月) 10位 まち協議会発足10周年記念式典実施(10月)

第 5 位 水谷東小学校創立 5 0 周年記念式典実施(11月) 5 4 点

湯浅 純也(水谷東小教頭)

開校記念日である11月15日の午後に、体育館で開校50周年記 念式典を挙行しました。午前には「東っ子まつり特別版」として、縦 割り班による謎解きクイズラリーを開催しました。子どもたちが学年 を超えて協力する姿が微笑ましかったです。春には、航空写真撮影や バルーンリリースなども行いました。この度の件があり、子どもたち を元気づけなければと職員一同で取組んでまいりましたが、教員の方 が子どもたちの笑顔からたくさんの勇気をもらうことが多かったです。 水谷東小の原動力は子どもたちだと改めて実感した50周年記念式典 でした。

2022.私の重大ニュース

- ・4人家族中、私だけコロナ感染せず。最強!!(50代男性)
- ・次男がコロナ感染で家族全員仕事や学校を休んだが、その後何とか 乗り切り改めて家族の絆が生まれた(40代女性)
- 日本最北端の宗谷岬と最南端に近い西表島へ行った(40代男性)
- ・友だちとキャンプへ行きとても楽しかった(10代以下女児)
- ・コロナ禍のため3年位控えていた旅行。今年は状況 を見計らっ て3回も行ってきました(80代女性)
- 長男、次男が中学・高校入学(40代女性)

- ・サッカーの試合でハットトリックを決めた(10代男性)
- ・孫2人が成人式で晴れ着姿に(70代女性)
- 英検5級に受かってうれしい(小4)
- 富士見橋通りの工事中断(50代男性)
- ひとり暮らしの高齢者を気遣って下さる 若い方がいて、とてもうれしかった(80代男性)
- ・市内循環バスの便が増えて便利になった。(70代女性)
- ・県のコバトン健康マイレージで景品が当たった(70代女性)
- ・父が10時間に及ぶ心臓手術。家族親族の絆が結束し、心強かった。 (40代女性)
- ・ウクライナ紛争8カ月・円安、生活費高騰(60代男性)

福島 奈央(水谷中吹奏楽部元副部長・2丁目)

第3位 水谷中吹奏楽部がコンクールで銀賞受賞(8月)63点

新型コロナウイルスの影響で、普段の練習も制限された中での活 動でしたが、たくさんの方々の応援や支えがあり、埼玉県吹奏楽コ ンクール西部地区大会では銀賞を受賞することができました。3年 生はもう引退し、今は1・2年生が次の本番に向けて日々練習をし ています。今後も水谷中吹奏楽部は活動を続けていきますので、応 援宜しくお願いします。

第4位 「ちびっこフェスティバル」大盛況(10月)57.5点

・今年は小学校で大変な事件が起き、ショックを受けた子どもたちの

アンケートに寄せられたコメントです。

ことが心配でしたが、10月末の前沼公園で「ち

びっこフェスティバル」で大勢の子どもたちが楽

しそうにしている姿を見てホッとした。開催して

くださった地域の方々に感謝です。(50代女性)

・ちびっこフェスティバルは友だちと色んな遊びを

してとても楽しかったです(10代以下女児)

ひがしの窓 1月

9	祝	2丁丰宝	出初式
10	火	小中学 校	3学期代式
12	木	3丁里会	にこここせロン
		第二条新	子ども新年会
11	土	1丁丰宝	班長・役員会
14		梗町町会	資原回収・定例会
15		地区社協	常接鈴
\sim	金	1丁丰宝	サロン青空
20		2丁里会	ふわまく サロン 「縁則」
21	H	3丁里会	定列理事会

※この予定表は12月8日現在の 予定です。詳細は各団体・機関 に問合せください。

新年あけまして おめでとうございます

水谷東公民館

水谷東公民館だより編集委員会

公民館の利用について

【3月分の利用受付】

◎予約システム抽選申込期間

12月15日(木)~31日(土)

◎抽選日(自動抽選)

1月5日(木)

◎抽選結果の確認期間

1月1日(日)~4日(水)

◎窓口受付開始日

1月5日(木)午前9時~

◎システム仮予約受付開始日

1月6日(金)

※仮予約の有効期限(15日間)に ご注意ください。

【1月の休館日】1月16日(月)

【公の施設利用制限の緩和ついて】

●引続き感染予防対策の徹底に

ご協力をお願いいたします。

※詳しくは、富士見市のホー ムページに掲載されてい ます。

🚺 思い出の場所 気になる所

No.93

京都・奈良

私の思い出の場所は、修学旅行で行った京都と奈良です。

私たちの学年はコロナウイルスの影響で、中学校に入学してすぐに休校、分 散登校が始まりました。

なので、本来行く予定だった富士山やスキーなど、楽しみだった行事がどん どん無くなっていきました。

唯一行けた「川越遠足」は生憎の雨。ことごとく予定通りに行えませんでし た。しかし、3年の夏、2泊3日で修学旅行を実施する ことができました。

学年として初めての県外行事、初めて乗る新幹線、 中学以来初めて友達と宿泊、初めて見る京都、奈良 の建築物。私にとって全てが新鮮でした。

沢山の事が中止になる中、私たちに色々な体験を させてくれた先生方にとても感謝したいと感じた思 小野寺彩乃(1丁目・中3) い出の場所です。



統	≣ +	7}	が	L	(R4.10.31現在)
がし	声丨	U	IJ	$\boldsymbol{\mathcal{C}}$	(R4.1U.31現仕 <i>)</i>

町会	世帯	口	男	女	増減
1丁目	447	903	448	455	-1
2丁目	1,018	2,157	1,024	1,133	-5
3丁目	1,014	2,091	1,073	1,018	-4
榎 町	278	541	256	285	0
合 計	2,757	5,692	2,801	2,891	-10

※増減は前月(R4.9.30)人口比です。

1月の展示ギャラリー ☆水谷田んぼの会写真展 ☆富士見市の美しい自然環境 写真コンテスト入選作品展

 $(1/26 \sim 2/3 \pm \overline{c})$

· 女女女女女女女女女女女女女

coffee time

スマホやパソコンの普及によって漢字が書けなく(思い 出せなく)なった人が増えているそうです。

私も例外ではなく、こうして原稿を書いている時はスマ ホが手放せません。

昔に比べて手紙やはがきを書く機会も減っています。

心なしか字も下手になっているような気がします。「この漢字、合ってる?」 と子どもに聞かれても、自信が無くて即答出来ず…。

漢字忘れの防止に、本を読んで活字に触れたり漢字練習のテキストをやっ てみるのもいいそうです。

私もこの先、漢字忘れが酷くならないように文字に触れる機会を増やし ていこうと思います。

(小西編集委員)

水谷東ふれあいサロン情報

●ホッと安心健康相談

日時:1月12日(木)午後1時30分~3時30分

●水谷東子育てサロン

日時:1月11日(水)午前10時~11時30分 ↑ てあそび・おうたあそび (第2保育所保育士)

●ふれあいサロン開放日

日時:1月11・12・18・19・25・26日

(水・木)午後1時30分~4時

熟年学級 7 目全体会 ~新春落語会~

日 時/1月12日(木)午前10時~12時

会場/水谷東公民館 多目的ホール

出 演/林家つる子

申込み/ TelO48-473-8717 (水谷東公民館)

主 催/熟年学級運営委員会 • 水谷東公民館

好評!はじめてのスマホ教室

日時/1月25日・2月22日・3月22日 (水曜日・午後2時~4時)

会場/水谷東公民館 講座室

定員/各15名(電話申込み随時受付中)

講師/スマホアドバイザー(ソフトバンク)

※初心者向けのスマホ体験教室です。

各回同じ内容で実施しています。お気軽にどうぞ!

水谷東地区集中TNR報告

令和4年10~11月に富士見さくらねこ応援団の 協力により、野良猫の不妊去勢手術を行ないました。

ご連絡いただいた水谷東2丁目で雄1匹。3丁目で 雄2匹、雌4匹の合計7匹の手術ができました。近隣 のはじめ団地(志木市)からも相談があり、雄4匹、 雌6匹の合計10匹の手術を相談者さんの実費ではあ りましたが、お手伝いをさせていただきました。

手術後の猫は、耳にV字カットがある「さくらねこ」 として街の中で生きています。数年そして一代限りの 命を地域の皆さんに見守っていただけましたら幸いで す。実施に当たりボランティアのお申し出やさまざま なご協力をいただいたみなさんに感謝しています。あ りがとうございました。

熊木紀美子(彩の国動物愛護推進員・2丁目)

電士見市水谷東 てきて半年弱にな んでいました。結 んでいました。結 り子育てセンタ り子育てセンタ や沢山の小規模 や沢山の小規模 や沢山の小規模 で手狭になり、マ で手狭になり、マ の購入を考えまし まいが育児の えました。 も 住 み 松 に 保 ター 住 マイホ \mathcal{O} Δ

うに、

両親や周囲の

方々、

たいと思っています

行政にも頼りながら楽し

子育てを楽しむ

葉県松戸市に住 1丁目 土屋 理沙 富士見 い を有意義に行えるよ富士見市での子育て2人目も生まれ、 だ。 る富 もら とい ſį 士

児は私がメインなの 家がある三芳町の近くが良 も迷いまし た。 う希望を通 見市に 我が家の 土地 勘 ま \mathcal{O} 実

始

ま

弱になり

谷東に引